



『上保原地区文化祭』令和6年9月29日撮影

年頭のあいさつ

新年あけましておめでとうございます。
皆様方には、令和七年の輝かしい新春を迎えるましたこと、お慶び申し上げます。

令和六年度は、上保原地域づくり振興会創立十周年の記念の年にあたり、各種イベントに参加して参りました。夏のほばらサマーフェスティバルに、地元産の桃の販売を初めて実施しました。

我らが上保原小学校の創立一五〇周年記念とも重なり、合同で祝賀行事を実施して参りました。印象に残りましたのは、六年生の学習発表会、ミュージカル「夢から醒めた夢」でした。一人一人が自分の役割を理解し真剣に演じる姿は、本当に素晴らしいです。演技終了後に、涙する保護者が居たのも印象的でした。

昨年三月、かみほばら放課後児童クラブ館が、元上保原幼稚園跡地に完成し、四月から児童達が交流館から移動していました。しかし、コロナ禍も一段落し、地域内各種行事への参加も増加傾向にあり、元のにぎやかさを取り戻しつつあります。令和七年は、新たな十年に向けて地域の皆様のご協力を得て、上保原の発展に繋げて行きたいと考えております。

皆様方のご多幸をご祈念申し上げまして、新年のご挨拶といたします。

地域づくり振興会長 朝倉 誠



高子子ども見守り隊は、約20年にわたり高子地区児童の毎朝の通学に同伴し、安全登校を実施している活動が認められ、伊達市青少年育成市民会議会長より表彰されました。



上保原婦人会は、永年にわたる地域安全活動の推進や、警察活動の協力が認められ、福島県防犯協会連合会長と福島県警察本部長連名で表彰されました。

上保原地域づくり振興会創立十周年記念式典

3月のご案内
防災訓練 3月8日(土)
9時50分

栄えある受賞



今年度、設立十周年を迎えた「上保原地域づくり振興会」は、伊達市長をはじめ多くの来賓をお迎えし、昨年9月29日、上保原地区文連協主催の文化祭と上保原婦人会主催の敬老会との合同で記念式典を開催しました。

伊達警察署員による防犯についての講話や、各サークルによる芸能発表会が催され、作品展では、文連協会員の作品のほか、小学生の絵画や習字も展示され、親子での来場も多く見受けられました。

どうしても書けなく、館長に相談したら、「何でも良いんだよ」とおっしゃいました。その「何でも」がなくて、頭がフリーズしていました。

初です。頭の中の引き出しを開けてみたのですが、普段から文章に縁の無い私は、何も出できませんでした。

なので、これまでの状況を書いてみました。あとがきではなくて、これからも皆様のご意見等をお待ちしています。お目を通していただけますと、お目に通していただけます。お目を通していただけますと、お目に通していただけます。

(事務局員S)

